

Le président cubain remercie son homologue sud-africain pour sa solidarité



La Havane, 13 mai (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remercié ce mercredi son homologue sud-africain, Cyril Ramaphosa, pour sa solidarité en faveur de la fin du blocus nord-américain.

Dans un tweet, Miguel Diaz-Canel a également exprimé sa gratitude envers le comité exécutif de l'ANC, l'African National Congress.

«Je remercie le président sud-africain Cyril Ramaphosa et le comité exécutif national de l'ANC pour leur solidarité permanente avec Cuba dans la lutte contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis» a écrit le président cubain sur Twitter.

Cuba et l'Afrique du Sud ont célébré ce mardi 11 mai le 27e anniversaire de l'établissement de leurs relations diplomatiques.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257152-le-president-cubain-remercie-son-homologue-sud-africain-pour-sa-solidarite>



Radio Habana Cuba